
 

外環整備に伴う安全・安心のまちづくり連絡協議会（第１回） 

議事要旨 
 

１．日 時 平成 26年８月 28日（木）午後３時～午後５時 

２．会 場 外環オープンハウス三鷹常設会場 

３．出席者 参加者 18名／傍聴者 ２名 

 

４．概 要 

工事の現況や今後のスケジュールについて、事業者より説明した後、施工区

域周辺の現場確認を行い、そこで気づいたことや対策すべき点などを議論した。

議論の中で出た意見や質問については、事務局がとりまとめ、事業者等の関係

者と調整・検討することとなった。 

 

５．参加者からの主な意見等 

■ 安全・安心に関する主な意見等 

○仮橋の歩行者通路が暗いので、明るくなるように対策してほしい。 

○仮橋の橋げた設置により、北野中央通りと中央道高架下が交差する箇所の信

号機が、都心方面からみると見づらいので、対策してほしい。また、同箇所

には、車両用の信号機しかないので、歩行者用信号機を設置してほしい。 

○北野中央通り沿いは通学路なので、除草してほしい。 

○用地買収による家屋の明かりの減少で街が暗いので、明るくしてほしい。 

○白百合学園通りの工事用車両が出入りするゲートが、強風であおられても動

かないようにしてほしい。 

○外環整備に併せて、機能補償道路の整備をしっかりしてほしい。 

○保護者や学校に対し、工事について情報提供してほしい。 

○施工業者から学校関係者に直接工事の情報を提供し、通学路沿線の方々へは

チラシのポスティングを行うなど対応はしてもらっていると聞いている。今

後とも通学路の延長は長いので、しっかり情報提供してほしい。 

○保育園・幼稚園の送り迎え用バスのルート変更の際には、事前にルートの調

整が必要なので、各園への情報提供は早めにしてほしい。 

○下校時間には個人差があると思うので、配慮してほしい。 

○工事中の事故がないように細心の注意を払ってほしい｡ 

○ＯＮランプ施工ヤード（旧ゲートボール場）の歩道に面する部分に、コンク

リートの段差があるので、撤去してほしい。 

 

■その他の意見等 

○雨水流出抑制対策をしてほしい。 


